

Tempo wird jetzt angezeigt

Gemeinde erhält ein Messgerät / Blutspender geehrt

Gottenheim (myl). Zu Beginn der Gemeinderatssitzung am Montagabend wurde für ihren Dienst am Mitmenschen, nämlich das wiederholte Blutspenden, Verena Meier, Anita Schies sowie Rudi Hess, Rainer Dangel und Lothar Gerteisen gedankt. Sie wurden mit der Ehrennadel des DRK in Gold beziehungsweise in Gold mit Lorbeerkranz ausgezeichnet.

Auf die Bürgeranfrage nach Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation und -Sicherheit im Ort zielte der Vorschlag der Gemeindeverwaltung zur Anschaffung eines Geschwindigkeitsan-

zeigesystems für Kraftfahrzeuge. Das transportable System kann innerorts flexibel eingesetzt werden, wird ausgeplanten Haushaltsmitteln finanziert und von der Firma Sierzega Elektronik Heilbronn bezogen. Das Ratsgremium stimmte dem Kauf zu.

Beschlossen wurde außerdem, den bestehenden Bebauungsplan Mühlmatt neu zu fassen. Die Verwaltung wurde beauftragt, wie für den Bebauungsplan Ihringer auch für Mühlmatt die erforderlichen Lärmschutzgutachten erarbeiten zu lassen.

Zur Neuaufstellung des Plans soll vor der Offenlage noch eine Informationsveranstaltung durchgeführt werden.